
開 催 日 時 ～ １９時４０分

自治協議会名

司会者  福村教親 報告者  近森正利

参 加 人 数 20

が必要。

　緊急的な措置として空き家に設置している受信機をはずして利用してはどうか。

　地区としても協力する。

　伊賀市議会議長　様

５ 班

班長

・請願第７号（川上ダム水利権量を可能な限り減らすこと）についての説明を。→席上回答済

　②地区別計画を地域振興計画に変更した理由は。

　③地区市民センターに市職員を配置するとどのようになるのか。→議会での議論が必要。

・小さな本庁大きな支所というが、中心部と周辺部に格差がある。大きな支所になっていない。

　①平成２５年度に自治センター化すると言っていたがどうなっているのか。→議会での議論

・地域での防災訓練に市職員が参加し指導して欲しい。

・防災行政無線戸別受信機の老朽化に対する対応は。→議会での議論が必要。

　④レジデントＦＡＸの廃止は、市民サービスの低下になるのでは。

報　　告　　書

 安本美栄子、近森正利、森川徹、福村教親

開 催 場 所  玉滝地区市民センター玉滝まちづくり協議会

平成３０年１月１２日(金) １８時００分

出 席 議 員
記録者  安本美栄子

【主な意見・提言、対応等】

名（うち傍聴議員２名　信田利樹、川上善幸）

平成３０年２月８日

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　 平成２９年度議会報告会

安本　美栄子


